
DA 1.15 

LV 1.56 

01.11 

© Stadt Erfurt 

Drucksache : 1213/24 Seite 1 von 2 

 

 

 

Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.07.2024 öffentlich 

 Ausschuss für Finanzen, Liegenschaften, Rechnungsprüfung und 

Vergaben 

16.10.2024 öffentlich 

   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

der Erfurter Stadtrat hat in der Drucksache 1740/23 die Einrichtung einer Arbeitsgruppe zur 

Bewertung des kommunalen Immobilienbestandes beschlossen, unter anderem hinsichtlich der 

Frage einer dauerhaften Übertragung der durch die KoWo bereits verwalteten Immobilien an 

diese.  

 

Vor diesem Hintergrund habe ich folgende Fragen an die Stadtverwaltung: 

 

1. Inwieweit hat die entsprechende Arbeitsgruppe getagt und ist die Portfolioanalyse 

dahingehend fortgeschritten, dass eine Ausschussvorlage im 3. Quartal möglich ist? 

2. Inwieweit wurden Immobilien identifiziert, welche nach Ansicht der Stadtverwaltung an 

die KoWo mbh übertragen werden sollen? 

3. Inwieweit ist der aktuelle Stand mit der KoWo mbh abgestimmt?  

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

15.07.2024, gez. i. A. xxxxx   

Datum, Unterschrift 

  

 

Fraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN, Herr 

Robeck 
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